
-~ ESTADO DE SERGIPE 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS 
PODER LEGISLATIVO 

ATA DA42i SESSÃO ORDlNÁRlA 
DIA 17 DE AGOSTO 2021 

ATA DA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA {15ª) LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS EM SEU PRIMEIRO {1º) ANO. 

PRESIDENTE: ACÁCIO TEMÓTEO 
1º SECRETÁRIO: WASHINGTON SOUZA 
2º SECRETÁRIO: GUSTAVO LIBÓRIO 

Sob a proteção de Deus e em nome do povo são-dominguense, às dezoito horas e quarenta e cinco 
minutos (18:45), aos dezessete {17) dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte um (2021), no plenário 
"Ver. Manoel Bispo De Jesus". Estavam presentes os senhores seguintes vereadores: JADIEL VIEIRA, 
AVANILSON FERREIRA, JOSIVALDO BARBOSA, JOSÉ FERREIRA, JÚLIO RENOVATO, 1º secretário 
WASHINGTON SOUZA, 2º secretário GUSTAVO LIBÓRIO e o vice-presidente ANDERSON SOUZA. O senhor 
presidente ACÁCIO TEMÓTEO secretariado pelo 1º secretário WASHINGTON SOUZA e o 2º secretário 
GUSTAVO LIBÓRIO. declarou aberta a sessão. 

NO PEQUENO EXPEDIENTE: Houve matéria para deliberação: Ata da 40ª Sessão Ordinária do dia 10 de 
agosto de 2021; Requerimento nº 007 /2021 do Ver. Gustavo Libério; Requerimento nº 008/2021 do Ver. 
Anderson Souza; Requerimento nº 009/2021 do Ver. Acácio Temóteo; Convite - Faculdade Regional do 
Centro de Sergipe - FARSUL. 

NO GRANDE EXPEDIENTE: Houve uso da tribuna por parte dos vereadores: 

O SR. VEREADOR JÚLIO RENOVATO: Em tribuna cumprimentou e saudou a todos os presentes e a todos 
que acompanham nas redes sociais. Falou sobre a alimentação escolar. Disse que alguns pais insistiram 
para ele pudesse usar a tribuna e pedir o apoio de todos, e solicitar também ao secretário que pudesse 
fazer um planejamento da entrega do próximo kit, que era de fundamental importância, porque sana a 
fome de muitos, principalmente no momento que estamos passando. Fez outra solicitação ao secretário 
de obras, através de alguns moradores da Rua Anísia Rainha dos Anjos, para ter um carinho maior por 
aquela rua, visto que a três meses parte do esgoto da região circunvizinha, parte desse esgoto está sendo 
acumulada basicamente na lateral da Igreja Pentecostal, o qual não só causa um problema de saúde para 
aqueles que moram naquela redondeza, mas também pode contribuir para danificar por meio da 
infiltração, a base estrutural dos prédios que ali estão localizado. Agradeceu a todos. 

O SR. VEREADOR ANDERSON BURIL: Em tribuna cumprimentou e saudou a todos os presentes e a todos 
que acompanham nas redes sociais. Falou que protocolou um requerimento, o qual pede a colaboração 
de todos os pares da casa, para o título de cidadão são-dominguense, ao amigo e subtenente Valtemir, o 
qual já prestou relevantes serviços à comunidade de São Domingos. Parabenizou o secretário Dedé por 
estar fazendo o patrolamento das estradas, dando mais comodidade ao povo. Parabenizou também o 
prefeito Binho pela reforma do colégio do povoado Lagoa. Comentou sobre a ida do prefeito Binho à 
Brasília com a intenção de trazer desenvolvimento e mais benefício para nossa cidade. Agradeceu a todos. 

EM fXPUCAÇÕfS. PESSOAIS;. Não f:louve 01=.aoor- insa1to.-

O SR. ACÁCIO TEMÓTEO: Nada a mais havendo a tratar, agradeceu a presença de todos os senhores 
vereadores e população, já convocando para próxima sessão ordinária. Edifício "Waldomiro Pereira dos 
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Santos"r em São Domingos/ SE, 17 de agosto de 202L 

WASHI 
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